

# えがお

玉里学園義務教育学校

第2学年だより NO.8  
令和6年12月2日



## 学習のまとめをしよう

### ～行事へのご協力ありがとうございました～

10月から2学期が始まり、緋秋祭や町探検などの学校行事を経て、12月を迎えました。保護者のみなさまのご協力のおかげで、感染症対策をしながら、学習や行事を進めることができました。大変お世話になりました。子どもたちは、一つ一つの行事を通して、よい経験を積み重ね、達成感や成就感を味わうことができました。

12月は、これまでの学習内容を振り返りながら復習をして、しっかりと身に付けられるように支援していきたいと思えます。生活面でも振り返りをして、新年を迎えたいと思えますので、今月もよろしくお願いいたします。

## 12月の学習予定

国語 かきこじぞう  
人がすることをあらわすことば  
本の中の友だち

音楽 ようすをおもいうかべよう

図工 まどからこんにちは

算数 三角形と四角形  
かってもまけても！  
どんな計算になるのかな  
ふくしゅう

体育 なわとび（短なわ・長なわ）  
持久走

生活 うごくうごくわたしのおもちや  
もっとなかよしまちたんけん（まとめ）



## お知らせ・お願い

### ◎冬休み前に九九名人になろう！

九九カードの練習のご支援ありがとうございます。学校では、九九検定を行っています。各だんを上り、下り、ランダムに言えると合格です。9の段まで合格し、1～9の段まで全部通しで言えると九九名人です。九九名人のお友達が増えてきました。2年生のうちに九九をマスターできるように練習をしていきます。九九は、3年生からの算数の学習にとっても大切です。引き続きご協力をお願いいたします。

## これまでの生活を振り返って

### <学習面>

#### ◎成果

- ・落ち着いた学習に取り組む児童が多くなりました。（姿勢、机の上に筆箱を置かない、下敷きを使う、鉛筆の持ち方）
- ・宿題をきちんと行っています。（今後も丸付け等のご支援をお願いします。）
- ・緋秋祭に向けて、練習をがんばり、感謝の気持ちを込めて、全力で発表できました。

#### △課題

- ・話を集中して最後まで聞くことや正しい姿勢で学習することが課題です。繰り返し指導をしていきます。

### <生活面>

#### ◎成果

- ・係や当番活動に積極的に取り組んでいます。協力して仕事をしている姿が見られました。
- ・休み時間は、外で元気に遊んでいます。（ドッジボールの遊び方について、1・2組で話し合い、仲良く遊んでいます。）

#### △課題

- ・友達とのかかわりについては、相手の気持ちを考えた言動がとれるように繰り返し指導していきます。